



 Pièces
 7 Pièces

 Superficie
 252 m²

 Référence
 84126957

 Prix
 1 300 000 €

Juan-les-Pins Maison à vendre (06160)



En exclusivité à Antibes /Juan-les Pins , quartier Saint -Maymes , se trouve cette magnifique villa d'une superficie totale de 250m2. Elle est située dans le célèbre et paisible domaine de Pimeau. La maison s'étend sur deux niveaux. Au rez-de-jardin vous trouverez une cuisine spacieuse ouverte sur la salle à manger, un salon/véranda, une chambre/bureau , salle de bains et des toilettes invités. À l'étage, il y a 4 chambres et deux salles de bains. De plus, sur la propriété, il y a un studio d'invités de 36 m2 avec sa kitchenette et une salle de douche. Le terrain de 1600 m2 comprend une piscine ...

Antibes /Saint-Maymes, splendid villa with of 250m2, situated in the famous and peaceful domain of Pimeau. The house spans across two floors. On the ground floor, you will find a spacious open-plan kitchen leading into the dining area, a living room/veranda, a bedroom-office, a bathroom, and guest toilets. Upstairs, there are 4 bedrooms and two bathrooms. Moreover, on the property, there is a 36m2 guest studio with its own kitchen and bathroom. The 1700m2 plot includes a heated pool and a terrace that can be used as a pool-house or summer kitchen. There is also plenty of parking space ...

## **COLDWELL BANKER STANDING REALTY**

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





